

ANCIENS COMBATTANTS - CATM DE MIALLET

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 28 FÉVRIER 2023

RAPPORT MORAL 2022

L'association des Anciens Combattants d'Algérie, Tunisie, Maroc et Veuves de la section de Miallet ne compte plus que 16 adhérents : 11 membres actifs et 5 Veuves.

En effet, les CATM ont perdu deux des leurs en 2022 : Robert Faure et Maurice MARQUET leur Vice-Président.

Les obsèques de Robert FAURE se sont déroulées en l'église de La Coquille le 17 août 2022 et, celles de Maurice MARQUET au monument aux morts de Miallet le 20 octobre 2022. Dans les 2 cas, La section des CATM était bien représentée pour les accompagner et leur rendre un dernier hommage, avec les drapeaux.

Une plaque souvenir offerte par l'Association et une gerbe de la part de ses camarades, ont été déposées sur leur tombe.

Nous n'oublierons pas nos amis et nous renouvelons nos condoléances attristées à leur famille.

Les Anciens Combattants ont une importante mission qu'ils exercent en parfaite harmonie avec la Municipalité de Miallet, à savoir qu'ils sont là pour perpétuer le devoir de mémoire pour tous les morts pour la France. La cérémonie du 8 mai s'est déroulée devant le Monument aux morts avec les porte-drapeaux et le dépôt de gerbes en présence d'un public nombreux avec une participation appréciée des enfants de l'école et de leur directrice Marie-Florence CIANNAMÉA.

A cette occasion, le message de l'UFAC (Union Française des Associations de Combattants et Victimes de Guerre) a été lu par une jeune fille de la commune : Lola DUPUIS.

Nous tenons à féliciter cette jeune lycéenne qui fait preuve de civisme en acceptant cette mission et à remercier ses parents qui l'y encouragent.

A la fin de la cérémonie, Fernand AUDEBERT a reçu la médaille du Mérite Fédéral pour 45 ans de fidélité et de dévouement aux CATM des mains de Pierre GOURGOUSSE Chevalier de l'Ordre National du Mérite.

Pour la cérémonie du 11 novembre, les Mialletais, encore sous le coup de la disparition de Maurice MARQUET et de l'hospitalisation de Pierre GOURGOUSSE, se sont regroupés autour de Mme le Maire, Dominique

MARCETEAU ainsi que de Jean GOURGOUSSE représentant les CATM.

En l'absence de jeunes, Laurence BEAUBATIE s'est proposée pour lire le message de l'UFAC à sa place ; un grand merci à elle !

Puis, à l'occasion de la journée nationale d' hommage solennel aux « morts pour la France » pendant la guerre d'Algérie et les combats au Maroc et en Tunisie, les CATM de Miallet et de Saint-Saud réunis le lundi matin 5 décembre, au Monument aux morts de Saint-Saud, ont honoré la mémoire de leurs camarades tombés en Afrique du Nord (30 000 jeunes soldats tués de 1952 à 1962, dont 3 en Algérie pour la commune de Saint-Saud) en présence des porte-drapeaux et des Maires des deux communes.

Pour terminer, les Anciens Combattants tiennent à remercier Jean-Pierre COLLAVET qui s'est chargé pendant de nombreuses années de la sonorisation lors des cérémonies et, qui les a quittés en novembre 2022. Ils ne l'oublieront pas et, ils présentent ici leurs sincères condoléances à Nicole son épouse.

Merci à Patrick MARCETEAU qui a pris la relève pour la sono.